

Oktober 2020

## Bundesverband eMobilität zu Gast bei MAHA

- **Die Delegierten des Bundesverband eMobilität (BEM) e.V. versammelten sich am 30. September 2020 bei dem Haldenwanger Maschinenbau Unternehmen zu ihrer jährlich stattfindenden Hauptversammlung. Als Gastgeber der Veranstaltung bekennt sich MAHA eindeutig zum Thema Elektromobilität.**

**Haldenwang, 14. Oktober 2020.** Die Allgäuer Kulisse, mit ihren grünen Wiesen und blau-weißem bayerischen Himmel, war der ausgewählte Veranstaltungsort für die Jahreshauptversammlung des Bundesverbandes eMobilität (BEM). Das Team des MAHA SERVICE CENTER konnte mit Unterstützung des firmeneigenen Restaurants und einem Organisationsteam den idealen Rahmen bieten.

Kurt Sigl, Präsident des BEM, und Dr. Thomas Aubel, Geschäftsführer der MAHA Maschinenbau Haldenwang, standen der geladenen Presse vor der Hauptveranstaltung Rede und Antwort.

„Nachdem das Thema bisher eher ein Nischendasein gefristet hat, erlebt die Elektromobilität aktuell einen Boom“ berichtet Kurt Sigl. „Ausgebremst wurde das Thema in Deutschland durch das bisher ungenügende Interesse der zuständigen Branchen, aber auch durch die Überregulierung unserer Regierung“, bestätigt Thomas Aubel. Ein großer Fehler liegt zusätzlich in der mangelnden Kommunikation des Themas innerhalb Deutschlands. Die Akzeptanz für den neuen Antrieb muss Schritt für Schritt erfolgen, da sind sich Kurt Sigl und Thomas Aubel einig.

Das Interesse nach alternativen Antriebsmöglichkeiten wird immer deutlicher. Kurt Sigl spricht von „der schönsten Zeit seit Jahren für die eMobilisten“. „Für MAHA sind Innovationen und damit auch das Thema Elektromobilität keine Kür, sondern Pflicht!“ bestätigt Thomas Aubel. Es war uns als MAHA ein besonderes Anliegen, dem Bundesverband eMobilität unsere Solidarität zu zeigen und das Thema Elektromobilität zu unterstützen.

### **MAHA im Überblick:**

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG ist einer der weltweit führenden Hersteller von Fahrzeugprüf- und Hebeteknik. Als international ausgerichtetes Unternehmen betreibt MAHA zwei Produktionsstandorte, einen in Deutschland und einen weiteren in den USA, sowie ein globales Vertriebs- und Servicenetzwerk in über 150 Ländern. Das Unternehmen beschäftigt weltweit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftet einen Umsatz von rund 150 Mio. EUR.

### **Kontakt:**

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG  
Marketing, Telefon +49 8374 585-0, E-Mail [marketing@maha.de](mailto:marketing@maha.de)  
Weitere Informationen von MAHA sind im Internet verfügbar:  
<https://www.maha.de/de/news> und [www.maha.de](http://www.maha.de)

# PRESSEMITTEILUNG UNTERNEHMEN



v.l.: Dr. Thomas Aubel, Geschäftsführer, MAHA Maschinenbau Haldenwang und Kurt Sigl, Präsident, Bundesverband eMobilität e.V.

